
FDP Fritzlar

SOZIALER WOHNUNGSBAU IN FRITZLAR

21.02.2017

Gemeinsam mit den anderen Fraktionen in der Stadtverordnetenversammlung unterstützt die FDP Fritzlar Planungen für den sozialen Wohnungsbau. Das Land Hessen hat bis Mitte 2018 ein Förderungsprogramm aufgelegt.

Zunächst soll geprüft werden, welche Flächen für Mehrfamilienhäuser in Frage kommen.

Die FDP weist vorsorglich darauf hin, dass der Stadthaushalt mit 10.000 € eines besonders günstigen nachrangigen Darlehens pro Wohneinheit belastet wird.

SPD und Freie Wähler warnen in Haushaltsdebatten eindringlich vor einer unverantwortlichen Verschuldung, obwohl Fritzlar mit 1050 € eine auffallend niedrige Pro Kopf-Verschuldung hat.

Die FDP empfiehlt eine sozial gemischte Bewohnung, um Investoren die Finanzierung zu erleichtern und soziale Brennpunkte zu vermeiden.